

XXXLutz

Wels eröffnet neu nach Totalumbau

Mittwoch, 24.05.2023



Das umgebaute Haus in Wels. Foto: XXXLutz KG

XXXLutz, nach eigenen Angaben die Nr. 1 im österreichischen Möbelhandel, eröffnet ab 25. Mai das komplett umgebaute und neugestaltete XXXL-Einrichtungshaus in Wels.

Nach monatelangem Totalumbau wird das XXXL-Einrichtungshaus in Wels nun neu eröffnet. Von Donnerstag, 25. Mai, bis Samstag, 27. Mai, findet die Eröffnungsfeier statt. Nach Aussage des Unternehmens entstand Europas modernstes Möbelhaus, ein „Best-of“ aus allen Erkenntnissen und Erfahrungen der XXXLutz-Gruppe in 13 europäischen Ländern.

XXXL-Einrichtungshaus auf circa 22.000 Quadratmetern

„Der neue XXXLutz in Wels ist das modernste Möbelhaus der XXXLutz-Gruppe. Hier in Wels haben wir sozusagen ein 'Heimspiel', immerhin befindet sich in Wels auch die Firmenzentrale, wo alle Fäden zusammenlaufen. Darum war es uns auch ein besonderes Anliegen, hier das Thema Wohnen und Einrichten auf ein völlig neues Level zu heben. Im neuen XXXLutz-Einrichtungshaus werden die neuesten

Trends und Erkenntnisse aus ganz Europa aufgegriffen und in einem XXXL-Möbelhaus gebündelt gezeigt", so Thomas Saliger, Unternehmenssprecher der XXXLutz-Gruppe.

Mehr als 20 Millionen Euro Investitionssumme

Insgesamt wurden am Standort in Wels mehr als 20 Millionen Euro investiert. Alle drei Vertriebsschienen, XXXLutz, Möbelix und Mömax, wurden komplett umgebaut und von Grund auf erneuert. Ebenso wurde ein neues, hochmodernes Fotostudio in den Bau integriert.

Mit den Investitionen in Österreich, allen voran in Wels, unterstreiche XXXLutz die Bedeutung der stationären Möbelhäuser. „Wir glauben zu 100 % an den stationären Handel und sind gerne nahe bei unseren Kunden und die Kunden lieben es vor Ort im Möbelhaus Produkte zu fühlen, zu spüren und auszusuchen“, so Saliger weiter.

Ausbau der Nummer-1-Position in Österreich

Alle Ausstellungsmöbel wurden neu platziert und um neueste Sortimente ergänzt. Besondere Highlights sind die neuen Küchen- und Badezimmerzentren, die die modernsten Technik-Stückchen spielen. Insgesamt sind dort nun 91 Küchen und 104 Badezimmer ausgestellt.

„Wir freuen uns in puncto Auswahl und günstige Preise laufend neue Benchmarks am österreichischen Möbelmarkt zu setzen und die Nr.-1-Position in Österreich weiter auszubauen“, so Saliger.

Neueste Filialtechnik und Photovoltaik im Einsatz

Die XXXLutz-Gruppe investiert vor allem auch in nachhaltige Technik. Auf dem Dach der Filiale wurde eine großflächige Photovoltaik-Anlage installiert, die eine Kapazität von rund 580.000 Kilowattstunden pro Jahr produziert. Die Leistung der Anlage reicht zur Eigenversorgung des gesamten Hauses, überschüssige Energie wird ins Netz eingespeist. Das entspricht einem Jahresverbrauch von 150 Haushalten und einer CO₂-Einsparung von 127 Tonnen pro Jahr.

Die Kühlung erfolgt mit Grundwasser anstatt der üblichen strombetriebenen Kältemaschine am Dach. Dies ermöglicht eine weitere Stromeinsparung von 100.000 KWh pro Jahr und damit weitere 22 Tonnen CO₂.

Mit der topaktuellen Ausstattung auf dem neuesten Stand der Technik ist der XXXLutz in Wels die modernste Filiale der XXXLutz-Gruppe. Die gesamte Beleuchtung wurde auf umweltschonende LED-Technologie umgerüstet.

Digitale Preisschilder ermöglichen es ab sofort, Angebote und Aktionen ohne Verzögerung und ohne aufwändiges Ausdrucken von Preisschildern direkt am Regal anzuzeigen. Für die 3D-Planung individueller Kundenwünsche und individueller Produktkonfiguration wurden alle XXXLutz-Einrichtungsberater mit Tablets ausgestattet. Damit sind stets alle Infos parat und auch Konfigurationen jederorts direkt beim Produkt in der Ausstellung möglich. Zusätzlich stehen viele Planungs-PCs für die individuelle Gestaltung zur Verfügung.

Auf den Parkflächen wurden 70 Bäume angepflanzt. Zudem gibt es zukünftig einen Springbrunnen und mehrere Parkbänke zum Verweilen.

Neues XXXL-Restaurant mit über 240 Sitzplätzen

Wie im gesamten Möbelhaus blieb auch im Restaurant kein Stein auf dem anderen. Der Gastraum mit nun

circa 240 Sitzplätzen wurde völlig neu designt. Wie gewohnt werden während der gesamten Geschäftszeit durchgehend warme Speisen zu einem äußerst attraktiven Preis-Leistungs-Verhältnis angeboten. Und auch für die kleinsten Gäste wird der Besuch des XXXL-Einrichtungshauses dank der über 50 m² großen XXXL-Kinderwelt zum Vergnügen.

130 XXXLutz-Mitarbeiter freuen sich auf die Wiedereröffnung

„Ein großes Dankeschön gilt unseren 130 Mitarbeitern, davon 30 Lehrlinge, die in der Umbauphase Enormes geleistet und geschaffen haben“, so Thomas Saliger. Insgesamt arbeiten am Standort bei allen drei Vertriebslinien über 200 Mitarbeiter, davon circa 50 Lehrlinge: Im Zuge des Umbaus wurden 30 neue Arbeitsplätze geschaffen.

10.000 Eröffnungsangebote und viel Unterhaltung

Direkt vor Ort findet an den drei Eröffnungstagen das beliebte XXXL-Ladenspiel statt. Dabei werden XXXL-Gutscheine, Aktivurlaube, ein Kinderurlaub und Warengutscheine im Gesamtwert von 10.000 Euro verlost. Ein glücklicher Gewinner darf sich außerdem über einen neuen Mazda MX-30 freuen. Beim Eröffnungsfest gibt es zudem ein großartiges Kinderprogramm und viele weitere Attraktionen.

Die XXXLutz-Gruppe gibt vor allem auch am oberösterreichischen Möbelmarkt das Tempo vor - Im Frühjahr 2024 folgen die Neueröffnungen von XXXLutz und Mömax in der Hafestraße in Linz

Neben der Investition in Wels wird derzeit auch in der Landeshauptstadt kräftig investiert. Mehr als 60 Millionen Euro werden in Linz in die Neubauten von XXXLutz und Mömax investiert. In den letzten Jahren wurde zudem das Onlinegeschäft kräftig ausgebaut und in die Logistik/Lagerflächen investiert. Mit den unzähligen Investitionen am Heimmarkt Österreich bauen wir die Marktführerschaft laufend aus und geben das Tempo am Möbelmarkt vor.

Deutlich entspannt hat sich im letzten halben Jahr die Situation der Lieferketten. Die Warenströme fließen wieder ungehindert. „Wir schauen sehr positiv auf das Jahr 2023 und werden Möbel und Einrichten weiter als begehrtes Gut positionieren und laden die Kunden ein, unsere insgesamt 127 Einrichtungshäuser in Österreich zu besuchen, sei es, um sich das neue Eigenheim einzurichten oder das bestehende ohne große bauliche Investitionen schöner, bequemer und praktischer zu machen.“

Wels eröffnet neu nach Totalumbau